

Le département de la sécurité nationale des États-Unis révèle des prototypes pour le mur du Mexique



Washington, 30 octobre (RHC)- Le département de la sécurité nationale des États-Unis a révélé plusieurs prototypes pour le mur frontalier avec le Mexique.

Le Comité de Sécurité Nationale de la Chambre des Représentants a voté en faveur d'une mesure qui destinerait 10 milliards de dollars à la construction mais les sénateurs démocrates ont promis de bloquer tout effort budgétaire pour le mur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/145910-le-departement-de-la-securite-nationale-des-etats-unis-revele-des-prototypes-pour-le-mur-du-mexique>



Radio Habana Cuba